



JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ

"Decenio de las personas con discapacidad en el Perú"
"Año de la promoción de la industria responsable y del compromiso climático"

Nota de Prensa N.º 053 -2015 /JAO-CR

**UNIVERSIDAD TECNOLOGICA DEL PERU FILIAL AREQUIPA UNA
DISPUTA QUE PODRIA AFECTAR A LOS JOVENES AREQUIPEÑOS**

El congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ expresó su preocupación en relación a que la Universidad Tecnológica del Perú Filial Arequipa se encuentra en una disputa interna de propiedad, la cual tiene como protagonistas al grupo INTERCORP y al Dr. Jaime Mujica Calderón. En mérito a ello, ambas partes han publicado sus respectivas convocatorias para el examen de admisión, hecho que viene ocasionando el desconcierto entre los jóvenes arequipeños quienes se ven afectados con este problema.

En efecto, el congresista señaló: *"La población arequipeña no tiene que perjudicarse en una disputa interna sobre la propiedad de la UTP Filial Arequipa"*, asimismo recalcó *"Los jóvenes arequipeños no pueden ser engañados de esta manera, por lo que es inaceptable un monopolio que quiere imponerse con prepotencia y que aparezcan nuevos mercaderes en la educación, en este caso exijo que la SUNEDU, como ente competente, se pronuncie y resuelva la controversia"*.

Finalmente, es de conocimiento público que dicha filial ha venido logrando un espacio importante durante los últimos años a nivel del sur, ello como reflejo de las gestión realizada por su actual rectoría, así como al modelo educativo implementado y su compromiso con el tratamiento académico y de investigación de problemas relevantes de la realidad regional, el cual ha sido reconocido tanto a nivel nacional como internacional.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 23 de noviembre del 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891